

ほのぼの らくだの

ホームページ版

第91号

〔発行日〕
令和6年
8月7日

〔発行元〕
療育指導室

院外行事

鳥取空港に行きました！

6月25日

4病棟

展示物を見ながら館内を散策しました。久しぶりの外出で職員との会話を楽しんだり、車内で大きな目を開けたりする方もおられました。帰りの車内からちょうど着陸した飛行機が見えました。

(保育士 飯橋)



6月28日

5病棟

空港に到着すると館内にはたくさんのお探偵コナンの展示物があり興味深く見ておられたり、館内放送をシューッと聞いておられたり、普段とは違う雰囲気を感じておられました。帰りの車の中では「また、行こう」と話されている方もおられ、楽しい時間を過ごすことが出来たようでした。

(主任保育士 高橋)



7月3日

4病棟

外は気温が高かったですが館内は涼しく、記念撮影をしながら館内を散策しました。久しぶりの外出行事でよく声が出たり、笑顔の方もおられました。中にはコナン好きの方もおられ、展示物やイラストなどをよく見て、とても満足されたようでした。

(保育士 飯橋)



院内行事

今年度も、病棟ごとに季節を感じられる行事などを計画し、実施しています！

3病棟

「夏カフェ」

6月18日・20日に栄養管理室との共催行事を実施しました。

今回のテーマは「夏カフェ」です。溶けないアイス風デザート、ホイップ、ぶどうソース、メロンソーダジュレを盛り付けてもらい、夏のデザートプレートを楽しんでいただきました。久しぶりのデザートに嬉しそうなお表情があふれ、それぞれの味をしっかりと味わっておられました。

おいしいだけでなく、ぶどうソースはハート型になっており、見た目もかわいいデザートプレートでした。

また、職員と一緒にホイップを絞り、メロンソーダ作り体験をしました。喫茶店のような素敵なメロンソーダが出来ましたよ。

(保育士 森田)



3病棟

「なつまつり」

7月2日・4日・9日・11日になつまつりを行いました。今回のなつまつりは、「七夕」「ヨー釣り」「鳥取しゃんしゃん傘踊り」「花火の映像視聴」をしました。

「ヨーヨー釣り」では画用紙で作ったヨーヨーが釣れると笑顔になる方や、お部屋に帰った後も嬉しそうにヨーヨーを眺める方もおられました。

「鳥取しゃんしゃん傘踊り」では、職員による傘踊りを披露しました。傘踊りを見たり、鈴の音や音楽を聞いたりしながら夏のひとときを味わっていただけたのではないのでしょうか。

(保育士 平野)



5病棟

「七夕まつり」

7月22日・23日に病棟テイルームと病室で「七夕まつり」を行いました。

はじめに、事前に受け持ち看護師さんと願い事を書いた短冊を笹に飾りました。次に職員の演奏で「たなばたさま」を聴いてもらい、ゲームや写真撮影を行いました。いろいろな場面で皆さんの笑顔が見られ楽しんでいただけたようでした。

みんなの願い事が叶いますように。

(主任保育士 高橋)

